

## **Des espaces cocooning à l'Hôpital de Jour 'Victimes de Violence Intra-Familiales'.**

Grâce à un partenariat avec l'association Soleil Levant et au soutien du fonds l'Oréal, l'équipe de l'Hôpital de Jour peut proposer, à présent, des espaces colorés et sereins aux victimes. Il s'inscrit dans les projets du pôle.

Ce projet a été réalisé en collaboration avec Natacha et Barbara de chez Cha et Ra de Lorient et l'équipe technique du GHBS.

Afin de vous présenter ces nouveaux espaces, les missions de l'équipe et le parcours de prise en charge, une rencontre vous est proposée le **19 mai 2025 à 17 heures à l'HDJ VIF** situé à l'entrée des urgences adultes de l'Hôpital du Scorff. L'association Soleil Levant ainsi que les personnes ayant aidé à la réalisation de ce projet seront également présentes.

